

Antrag A1 an den Schachbezirkstag am 27.05.2017

Änderung der Ordnung des Schachbezirkes Magdeburg

Antragsteller: Vorstand des Schachbezirkes Magdeburg

Der Schachbezirkstag möge beschließen:

§ 2 Abs. 1 Buchstabe a) der Ordnung des Schachbezirkes Magdeburg erhält folgende Fassung:

„(1) Als Mitglieder des Schachbezirkes Magdeburg gelten:

- a) die dem Schachbezirk Magdeburg angeschlossenen – das sind die in den Landkreisen Altmarkkreis Salzwedel, Stendal, Börde, Jerichower Land, Harz, Salzlandkreis und der kreisfreien Stadt Magdeburg ansässigen – Schachvereine (einschließlich Schachabteilungen von Sportvereinen),“

Begründung

Die vorgeschlagene Änderung ist eine sprachliche Klarstellung, die die momentan geltenden amtlichen Namen der Landkreise in korrekter Form wiedergibt und zudem den bislang fehlenden Landkreis Stendal enthält.

Zum Vergleich die jetzige Fassung:

„(1) Als Mitglieder des Schachbezirkes Magdeburg gelten:

- a) die dem Schachbezirk Magdeburg angeschlossenen – das sind die in den Landkreisen Altmarkkreis, Bördekreis, Harzkreis, Kreis Jerichower Land, Ohrekreis, Salzlandkreis und der kreisfreien Stadt Magdeburg ansässigen – Schachvereine (einschließlich Schachabteilungen von Sportvereinen),“

gez. Dr. Andreas Kalusche
Vorsitzender des Schachbezirkes Magdeburg